
 

 

 

COMMISSIONE MENSA-Scuole Pozzuolo M.na e Trecella- 

 

Verbale riunione di Giovedì 07 Novembre 2024 ore 15.30 presso la Sala Giunta del Comune 

 

Presenti: 
 
Ufficio scuola Comune: Assessore Emanuela Morra; Responsabile “Affari Generali e Servizi alla 
Persona” Maria Valeria Saita 
Genitori: Bocchi Jennifer (Scuola dell’infanzia “Don Milani” Trecella), Cairoli Luca (Scuola 
primaria “A. Manzoni” Pozzuolo Martesana), Gremizzi Chiara (Scuola primaria “A. Negri” 
Trecella), Vitali Ylenia (Scuola dell’infanzia “G. Rodari” Pozzuolo Martesana) 
Insegnante: Saullo Antonella (Scuola dell’infanzia “Don Milani” Trecella) 
 
Rappresentanti Sodexo: Pulici Denis 

 

Ordine del giorno: 

 
1) Elezione Presidente; 
2) Pianificazione delle attività della Commissione Mensa per l’anno scolastico in corso; 
3) Menù invernale in vigore dal 21 ottobre 2024 (a partire dalla 4° settimana) 
4) Segnalazioni da parte di insegnanti e genitori riguardo il servizio mensa; 
5) Varie ed eventuali 
 
La riunione si apre alle ore 15.00. 
 
Si apre la riunione con una presentazione dei partecipanti ed una rapida “revisione” dei compiti 
della commissione mensa, delle modalità di accesso ai plessi scolastici per le ispezioni e degli 
ulteriori incontri (si prevede un altro incontro tra fine Dicembre e Gennaio). 
Si prende visione del menù attualmente in vigore e se ne discute. Vengono apportate alcune 
modifiche anche a fronte delle varie segnalazioni giunte: 
- eliminare gli spinaci come contorno per il rischio di contaminazione da parte di piccoli insetti 

(rischio presente anche nei prodotti surgelati); 
- evitare la carne nel menù del venerdì 
- sostituire le polpette, considerate un pochino dure, con lo spezzatino in umido associato alla 

polenta 
- variare maggiormente nella scelta dei contorni 
 
Le modifiche apportate al menù entreranno in vigore a partire da Lunedì 18/11/2024 con la 4° 
settimana. 

 
L’insegnante Antonella, raccogliendo le segnalazioni dei vari collaboratori, segnala l’eccessiva 
sapidità di alcuni cibi e una alterazione del gusto dei cibi per le diete speciali forse dovuto alla 
conservazione in appositi contenitori. La ditta Sodexo porta in visione le certificazioni che 
garantiscono l’adeguata conservazione dei cibi. 
Viene inoltre segnalata, a volte, la mancanza di porzioni aggiuntive (formaggio, prosciutto, 
frutta). La ditta Sodexo prende atto e si riserva di controllare in quanto garantisce che le 
porzioni non vengono inviate “contate”. 
Per quanto riguarda la possibilità di distribuire una doppia razione ricordano che questo non 
sarebbe ammesso secondo le regole stabilite da ATS. 
Viene segnalata l’attuale migliore qualità dei prodotti (es. pesce) dimostrando impegno da parte 
della Sodexo nella presa in carico e risoluzione delle criticità precedentemente segnalate. 
 
E’ stata avanzata la richiesta di riproporre dei menù regionali una tantum e i menù “speciali” in 
occasione di ricorrenze come il Natale, il carnevale e la Pasqua. La Società Sodexo aderisce 



alla richiesta e comunicherà, non appena possibile, le date in cui si svolgeranno queste 
iniziative. 

 
Si ribadisce la necessità, in caso di segnalazioni di una certa importanza, di comunicarle con 
immediatezza alla Commissione mensa, in modo da poter effettuare dei controlli repentini e 
mettere in atto le procedure necessarie a risolvere i problemi. 
 
La riunione si conclude alle ore 16.45. 

Il Presidente della Commissione Mensa            
Gremizzi Chiara 


